

KTM が公式声明を発表「KTM のお客様には何の影響もありません」



KTM Japan 株式会社は、KTM の経営陣が 2024 年 11 月 27 日にお客様に向けた公式声明を発表したことをご案内いたします。

KTM のお客様には何の影響もありません

マッティヒホーフェン – KTM をご愛用いただいているお客様、そして新たにご購入されるお客様は、いかなる悪影響も恐れる必要はありません。「お客様にとって何も変わることはありません」と KTM の経営陣は 2024 年 11 月 27 日水曜日に説明しました。「もちろん、バイク、スペアパーツ、アクセサリは今まで通りお届けすることをお約束します。物流やカスタマーサービスも問題はありません。」KTM は、今後 90 日間にわたり、会社を世界的な需要に合わせるための再構築局面を迎えます。それまでは、お客様は将来に向けたこの“ピットストップ”には気付かないでしょう。

KTM は、KTM 390 SMC R、KTM 390 ENDURO R、KTM 390 ADVENTURE / ADVENTURE R などの新型モデルにより、来たるロードシーズンに向けて万全の態勢を整えています。これらのモデルは、2025 年第 1 四半期に発売される予定です。

本件に関するお問い合わせ

KTM Japan 株式会社 Marketing & PR 担当: 増岡 淳
〒135-0063 東京都江東区有明 3-5-7 TOC 有明 EAST TOWER 9F
TEL: 03-3527-8885 FAX: 03-3527-8890 HP: <http://www.ktm.com>

※車両のほかレース画像など豊富な画像ダウンロードサイト「KTM MEDIA LIBRARY」をご利用ください。

※REGISTER を行うことでより高解像度の画像も入手可能です。

KTM MEDIA LIBRARY <https://media.ktm.com>